
La comparaison avec les adjectifs 
 
Note how COMPARISONS are expressed in French. 
 
Bill Gates est PLUS riche que Tiger Woods. + 
Tiger Woods est MOINS riche que Bill Gates. - 
 
Tiger Woods est PLUS sportif que Bill Gates. + 
Bill Gates est MOINS sportif que Tiger Woods. - 
Bill Gates est AUSSI célèbre (famous) que Tiger Woods. = 
 
 
To make comparisons with adjectives, French people use the following constructions : 
 

Sujet être (conj) +/ - / = adjectif que/qu’ Nom/Stress 
Pronoun 

Je 
Tu  
Il/Elle  
Nous 
Vous 
Ils/Elles 
 
Bill Gates… 
Mon père… 
 
 

suis 
es 
est 
sommes 
êtes 
sont 
 
 
est 
 

 
plus  + 
moins - 
aussi  = 

 
 
ANY Adj.* 
 
 
 
 
 
*agrees with the 
subject !!! 
 

 
que 
qu’ 
 

 
name 
mon père 
lui 
toi 
nous 
eux 
etc…. 
 

 

Note the irregular form of bon: 
 
Plus + bon(ne)(s) = meilleur(e)(s)  
  
EX:  Ta pizza est bonne mais mon sandwich est meilleur. 
 
There are four ways to write « better »….  
 

meilleur / meilleure / meilleurs / meilleures 
 
In comparisons, the adjective always agrees with the grammatical subject of the comparison. 
 
 
Ma fille est plus sportive que mon fils. 
 
 
Mes copains sont plus heureux que mes sœurs. 
 
In comparisons with people, stress pronouns (moi/toi/lui/elle/nous/vous/eux/elles) are used after QUE : 
 
Paul est plus petit que MOI.  Je suis plus grand que LUI. 
 
 


